

# Les Cyclos aixois en ordre de marche pour 2024

Les Cyclos aixois ont lancé leur saison ce week-end, avec des jeunes de l'école française de vélo du club. Environ 25 licenciés et huit jeunes de 7 à 15 ans, avec leurs éducateurs, sont allés aux balcons du lac, au Bourget, avec le président Michel Mongellaz.

Le club compte 62 licenciés, dont 18 jeunes de l'école cyclo. En mai, les Cyclos iront à Rémuzat dans la Drôme provençale, puis dans la Creuse en septembre. La randonnée du club se déroulera le 12 mai (à l'école de Choudy) et les deux brocantes les 7 avril et 6 octobre au Grand Port. Les jeunes de l'école cyclo participeront à des randonnées

en VTT, dont celle de La Biolle, ainsi qu'au Criterium bi-départemental dans les Bauges et à la concentration départementale organisée par le comité départemental.

Pour les cyclos désirants rejoindre le club, rendez-vous les mardis, jeudis et samedis à 13 h 30 au square Alfred-Boucher, au bas de la rue de Genève. Pour l'école de vélo, rendez-vous le samedi matin à 9 heures à l'école de Choudy.

● **Christian Stefanini**

Infos : Michel Mongellaz au 06 35 39 86 79 pour les cyclos, Franck Corbani au 06 60 88 75 54 pour l'école de vélo.



La première sortie des cyclotouristes aixois et des jeunes de l'école de vélo s'est déroulée ce week-end, au départ du parking d'Aqualac. Photo Le DL/C.S.